
Constant Djakpa (#15)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 31. Januar 2017, 18:08

Neuer Linksfuß: Constant Djakpa kommt zum Club
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Zitat 

Fast 120 Partien in der ersten und zweiten Bundesliga hat Constant Djakpa schon
bestritten, in der Rückrunde läuft der Linksverteidiger nun für den 1. FC Nürnberg auf.
Der zuletzt vereinslose Ivorer unterschrieb am Dienstag, 31.01.17, nach der
bestandenen sportmedizinischen Untersuchung einen Vertrag am Sportpark
Valznerweiher und trägt künftig das Trikot mit der Rückennummer 15.

Das ist Constant Djakpa:

Geburtsdatum: 17.10.1986
Geburtsort: Abidjan
Nationalität: ivorisch
Größe: 1,77 m

Bisherige Vereine: Eintracht Frankfurt (2011-2016), Hannover 96 (2009-2011), Bayer
Leverkusen (2008-2009), Pandurii Targu Jiu (2007-2008), Sogndal IL (2006-2007), Stella Club
d'Adjamé (bis 2006)

Beitrag von „Misterfcn“ vom 31. Januar 2017, 18:08
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Sondern erlöse von dem Bö äh Sepsi!

Servusla!

Beitrag von „Argo“ vom 31. Januar 2017, 18:09

Welcome 

Beitrag von „Stich“ vom 31. Januar 2017, 18:09

vereinslos? Ich hab keinen Plan, wie man den bewerten kann. Wer hat ne Einschätzung?

Beitrag von „cinico“ vom 31. Januar 2017, 18:09

Servus!

Beitrag von „hannes-fcn“ vom 31. Januar 2017, 18:09

Na dann...

Beitrag von „xxlthl“ vom 31. Januar 2017, 18:09
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deutlich schlechter als Sepsi! 

Beitrag von „Natur mit Reis“ vom 31. Januar 2017, 18:10

Willkommen beim FCN.

Beitrag von „HansiKopp“ vom 31. Januar 2017, 18:10

Brecko 2.0?! *duckundwech* 

Beitrag von „sillygolfer“ vom 31. Januar 2017, 18:10

Es gibt doch einen Fußballgott!

Beitrag von „KoZZe“ vom 31. Januar 2017, 18:10

Alles besser als Sepsi :hoch:
Ich freu mich riesig 

Beitrag von „lego“ vom 31. Januar 2017, 18:11

Willkommen
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Sagt mir erstmal nix (so wie mintal damals  )

Kann jemand hier was zu dem Spieler sagen?

Wäre klasse

Beitrag von „SonicEvil“ vom 31. Januar 2017, 18:11

Der Heiland ist da... 

Beitrag von „thowing“ vom 31. Januar 2017, 18:12

Danke!

Beitrag von „cinico“ vom 31. Januar 2017, 18:12

Zitat von Stich 

vereinslos? Ich hab keinen Plan, wie man den bewerten kann. Wer hat ne
Einschätzung?

Naja viel Einsätze hatte er 2015/16 bei der Eintracht nicht...
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Beitrag von „ClubChris“ vom 31. Januar 2017, 18:12

Na endlich!
Sepsi bitte auf die Tribüne.

Beitrag von „pipi86“ vom 31. Januar 2017, 18:13

Zitat von lego 

Willkommen

Sagt mir erstmal nix (so wie mintal damals  )

Kann jemand hier was zu dem Spieler sagen?

Wäre klasse

Alles anzeigen 

hää?
der hat doch scho ewig in der bundesliga gekickt!
find den eigtl ganz gut...

Beitrag von „Totti“ vom 31. Januar 2017, 18:13

Zitat von Stich 

vereinslos? Ich hab keinen Plan, wie man den bewerten kann. Wer hat ne
Einschätzung?
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Was ich so von Frankfurten hör, naja... aber mei, er soll Sepsi ersetzen.

Beitrag von „Mintal_11“ vom 31. Januar 2017, 18:13

Vielleicht auch nur Vertrag bis Ende der Saison (+ Option) um dann im Sommer einen
ablösefreien Wunsch LV zu holen?

Beitrag von „kinglui“ vom 31. Januar 2017, 18:13

Sepsi ist immerhin beim neunmaligen deutschen Meister Stammspieler und Dauerbrenner.
Warum verpflichtet man da einen vereinslosen, ausrangierten Dreißiger.
Geldvernichtung hoch zehn!!!

Hau rein Constantin und danke für die Erlösung von der Sepsis.

Beitrag von „Joey“ vom 31. Januar 2017, 18:14

SEPSI RAUS!

39715_m3w605h320q75v10113_are_djakparhode2.jpg?version=1367335658Image not found or type unknown

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 31. Januar 2017, 18:14
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falls er zum linken fuss aa nu a rechtes bein hat 

Beitrag von „Misterfcn“ vom 31. Januar 2017, 18:14

Wieso holt man ihn eig. Erst jetzt? Müsste man sich echt nochmal von Sepsi bezirzen lassen?

Kein direkter Vorwurf... nur bei einem vereinslosem Spieler darf man schon fragen
[emoji23][VICTORY HAND]️

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 31. Januar 2017, 18:14

Hoffentlich spielt er Constant gut.

Beitrag von „lego“ vom 31. Januar 2017, 18:14

Zitat von pipi86 

hää?
der hat doch scho ewig in der bundesliga gekickt!
find den eigtl ganz gut...

Muss ich jeden kennen? 

Ging bis jetzt halt an mir vorbei

7https://www.glubbforum.de/forum/thread/19822-constant-djakpa-15/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/19822-constant-djakpa-15/


Liegt evtl daran dass ich von Frankfurt maximal den Meier kenn ...

Beitrag von „Karbbfm“ vom 31. Januar 2017, 18:15

Zitat von SonicEvil 

Der Heiland ist da... 

Das habe ich mir auch gerade gedacht, der Messias der Gebeutelten.

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 31. Januar 2017, 18:15

Linksverteidiger sind rar und Djakpa ist wohl der einzige den man sich leisten kann. Von daher
kann man jetzt nicht meckern, weil eigentlich jemand der 92 Bundesligaspiele auf dem Buckel
hat für uns eigentlich ein ganz ordentlicher Spieler ist. Ich hoffe er wird sich voll reinhauen, um
nochmal richtig Spass am Fussball zu haben. Ansonsten muss er jetzt erstmal schlechter als
Sepsi sein und dieser hat die Messlatte doch recht hoch angesetzt 

Beitrag von „CHRISFCN“ vom 31. Januar 2017, 18:15

Wahrscheinlich wollte sich Bornemann das Gehalt für Januar sparen

Gesendet von meinem SM-G930F mit Tapatalk

Beitrag von „phantomias“ vom 31. Januar 2017, 18:16
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Gott sei dank!! Halleluja!  

Beitrag von „Stich“ vom 31. Januar 2017, 18:16

Quoten vergangenes Jahr:

http://www.kicker.de/news/fuss…eler_constant-djakpa.html

Niedrigere Zweikampfquote als Sepsi...

Beitrag von „Joker-schwarz-rot“ vom 31. Januar 2017, 18:17

Zitat von kinglui 

Sepsi ist immerhin beim neunmaligen deutschen Meister Stammspieler und
Dauerbrenner.
Warum verpflichtet man da einen vereinslosen, ausrangierten Dreißiger.
Geldvernichtung hoch zehn!!!

Hau rein Constantin und danke für die Erlösung von der Sepsis.

weil wir keinen anderen in unserer Situation kriegen! das war ein guter Transfer! noch
schlechter als sepsi geht nicht!
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obwohl. eigentlich hätten wir in der Winterpause auch auch pino zurückholen können, der wäre
auch deutlich besser als sepsi...

Beitrag von „briizdor“ vom 31. Januar 2017, 18:17

Hätte mir zwar ehrlich gesagt ne andere Lösung gewünscht aber gut. Immerhin kennt er die
Bundesliga + 2. Liga und hat Erfahrung.

Sonderlich toll fand ich ihn zwar nie aber er hatte seine Sache in Liga 1 eigentlich immer relativ
solide gemacht. Besser als der Sepsi ist er auf jeden Fall. Hoffe er kommt schnell in Form.

Und sonst... servus erst mal. Bitte überrasch mich positiv!

Beitrag von „König“ vom 31. Januar 2017, 18:17

Klar, war jetzt längere Zeit vereinslos. Aber das sollte doch mindestens reichen um einen Sepsi
zu verdrängen. Bitte tu es!

Beitrag von „Misterfcn“ vom 31. Januar 2017, 18:17

Eieiei die Noten  aber gut, die waren im Kollektiv mies!

#hauptsachekeinsepsi
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Beitrag von „weyoun“ vom 31. Januar 2017, 18:18

Keine Ahnung, in welcher Form er gerade ist, aber wird uns schon hoffentlich weiterhelfen. Alles
Gute (für den Spieler - und auch für uns...)!

Beitrag von „Mintal_11“ vom 31. Januar 2017, 18:18

Oder man hat sich um andere bemüht und er war als Plan B für den 31.01 eingeplant, falls man
andere noch nicht vor Sommer verpflichten kann

Beitrag von „weam“ vom 31. Januar 2017, 18:18

Nachdem wie Brecko hier gesehen wird würde es mich sehr überraschen wenn die meisten hier
mit Djakpa glücklich werden. Sollte er körperlich nach dem halben Jahr Vereinslosigkeit auf
einem vernünftigen Niveau sein, dürfte er schon noch das eine oder andere gute Spiel machen.

Beitrag von „cinico“ vom 31. Januar 2017, 18:18

Zitat von Stich 

Quoten vergangenes Jahr:

http://www.kicker.de/news/fuss…eler_constant-djakpa.html

Niedrigere Zweikampfquote als Sepsi...
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hat seine konstanteste Saison bei der Eintracht 2013/14 gehabt.
Naja, schlimmer als jetzt kann's auch nicht werden...

Beitrag von „Grabbers“ vom 31. Januar 2017, 18:19

Sage nur aus der Not geboren.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 31. Januar 2017, 18:19

Schön zu lesen, wie wieder einmal jemand hochsterilisiert wird, ohne eine einzige Minute beim
FCN wenigstens trainiert zu haben. Jawohl, der Retter, der Heiland, der Messias, der Zauberer
ist endlich da. Bundesliga wir kommen - noch in dieser Saison.

Mann oh mann.

Beitrag von „Capo“ vom 31. Januar 2017, 18:20

Besser als Sepsi hab ich ihn in Erinnerung.

Wenigstens ist auf die Bild Verlass 

Beitrag von „Joey“ vom 31. Januar 2017, 18:20

92 x 1. Bundesliga / 5 Vorvorlagen
26 x 2. Bundesliga / 6 Torvorlagen
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Aktiv für Leverkusen, Hannover und Eintracht Frankfurt.

Kost nix ... Sepsi-Position, ich bin erstmal zufrieden!

Beitrag von „Schwachkowiak“ vom 31. Januar 2017, 18:21

Zitat von Karbbfm 

Schön zu lesen, wie wieder einmal jemand hochsterilisiert wird, ohne eine einzige
Minute beim FCN wenigstens trainiert zu haben. Jawohl, der Retter, der Heiland, der
Messias, der Zauberer ist endlich da. Bundesliga wir kommen - noch in dieser Saison.

Mann oh mann.

Beitrag von „lego“ vom 31. Januar 2017, 18:21

Zitat von König 

Klar, war jetzt längere Zeit vereinslos. Aber das sollte doch mindestens reichen um
einen Sepsi zu verdrängen. Bitte tu es!

Ne Vereinslosigkeit sagt eigentlich wenig aus
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Da gab es schon den einen oder anderen der dann wieder eingeschlagen hat

Wie gesagt mir sagte es nix, weil ich Frankfurt etz ned so verfolge

Aber freue mich,dass wir eine Sepsi Alternative haben

Kann mir gut vorstellen , dass er jetzt nochmal gas gibt der Constant

Drücke ihm und uns die Daumen

Beitrag von „cinico“ vom 31. Januar 2017, 18:21

Zitat von Karbbfm 

Schön zu lesen, wie wieder einmal jemand hochsterilisiert wird, ohne eine einzige
Minute beim FCN wenigstens trainiert zu haben. Jawohl, der Retter, der Heiland, der
Messias, der Zauberer ist endlich da. Bundesliga wir kommen - noch in dieser Saison.

Mann oh mann.

Muss denn hier jeder extra für dich das immer einfügen: 

Beitrag von „Joker-schwarz-rot“ vom 31. Januar 2017, 18:21
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Zitat von Grabbers 

Sage nur aus der Not geboren.

ja, war ein schnellschuß nach dem Offenbarungseid vom sonntag. vor allem, wenn man keine
kohle hat, so wie wir. aber schlechter als sepsi geht eigentlich gar nicht...

Beitrag von „Joey“ vom 31. Januar 2017, 18:22

Zitat von König 

Klar, war jetzt längere Zeit vereinslos. Aber das sollte doch mindestens reichen um
einen Sepsi zu verdrängen. Bitte tu es!

Längere Zeit? Seit letzten Sommer halt (halbes Jahr). Kürzer geht ja kaum.

Beitrag von „kinglui“ vom 31. Januar 2017, 18:23

Mit reicht:
Sepsi-Position

Rest is mir wuascht.
Bin zufrieden

Beitrag von „weam“ vom 31. Januar 2017, 18:23
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Zitat von Joey 

Längere Zeit? Seit letzten Sommer halt (halbes Jahr). Kürzer geht ja kaum.

Geht bis zu sieben Monate kürzer. 

Beitrag von „Stich“ vom 31. Januar 2017, 18:24

Zitat von Joker-schwarz-rot 

ja, war ein schnellschuß nach dem Offenbarungseid vom sonntag. vor allem, wenn man
keine kohle hat, so wie wir. aber schlechter als sepsi geht eigentlich gar nicht...

Auf den Punkt gebracht. Würde mich interessieren, was gewesen wäre, wenn der Sepsi am
Sonntag nicht maßgeblich an zwei Gegentoren beteidigt gewesen wäre...

Beitrag von „Karbbfm“ vom 31. Januar 2017, 18:24

Zitat von Joker-schwarz-rot 

ja, war ein schnellschuß nach dem Offenbarungseid vom sonntag. vor allem, wenn man
keine kohle hat, so wie wir. aber schlechter als sepsi geht eigentlich gar nicht...

Abwarten und Constant, äh Cognac trinken!

Beitrag von „phantomias“ vom 31. Januar 2017, 18:25
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Hoffentlich ist er in der Lage Constante Leistungen abzurufen.

Beitrag von „BöhserGlubbfan“ vom 31. Januar 2017, 18:26

Ich habe das seit gestern Abend vermutet, nachdem ich mir die vereinslosen LV's angeguckt
habe.
Habe immer sehr viel von ihm gehalten. Viel Erfolg bei uns!

Beitrag von „Behaim“ vom 31. Januar 2017, 18:26

Find ihn eigentlich für unsere Möglichkeiten ganz gut. Hab ihn als Grundsoliden Spieler in
Erinnerung, von dem auch Niko Kovac angetan war, als er zur Eintracht kam. Immerhin hat er
reichlich Erstligaerfahrung, so dass ein Sepsi in aktueller Verfassung locker ersetzt werden
können müsste. Scheint ein prima Kerl zu sein, Kraftpaket und gut zu integrieren. Warum also
nicht, zumal keine Ablöse fällig wird.
Einen Versuch ists wert, zumal wir uns auf der Position nur steigern können! Welcome. Dazu
noch Salli davor und unsere Westafrikanische Achse ist perfekt...

Beitrag von „club_forever“ vom 31. Januar 2017, 18:27

Zitat von Joker-schwarz-rot 

ja, war ein schnellschuß nach dem Offenbarungseid vom sonntag. vor allem, wenn man
keine kohle hat, so wie wir. aber schlechter als sepsi geht eigentlich gar nicht...

Beim Club ist immer eine Steigerung möglich.

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 31. Januar 2017, 18:27
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.

Beitrag von „MaxMerkel53“ vom 31. Januar 2017, 18:27

Bin erstmal froh, dass überhaupt was passiert ist. Zeitweise hatte er sogar Oczipka verdrängt,
den ich für einen recht guten LV halte, wenn ich mich nicht täusche. War natürlich ein halbes
Jahr vereinslos und es ist die Frage, wie schnell er absolut spielfit ist. Dazu kommt, dass er
bereits 30 ist, also keine langsfristige Lösung. Alles in allem denke ich trotzdem, dass er nur
eine Steigerung gegenüber Sepsi sein kann.

Beitrag von „ANDY_FCN“ vom 31. Januar 2017, 18:28

Let there be Linksverteidicher
And there was a Linksverteidicher..

Oh let there be rock ! Welcome Djakpa! Bin zufrieden Fürs erste!

Beitrag von „Matthias77“ vom 31. Januar 2017, 18:29

Hat jemand Informationen, wie der Fitnesszustand von dem guten Mann ist ?

Seit 7 Monaten vereinslos, d.h. nicht gespielt und höchstwahrscheinlich nicht unter
Profibedingungen trainiert bzw. gelebt.

Wenn dem so sein sollte, wird es mind. 8 Wochen dauern, bis er einsatzbereit in Liga 2 ist.
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Beitrag von „Mar“ vom 31. Januar 2017, 18:30

Zitat von MaxMerkel53 

Bin erstmal froh, dass überhaupt was passiert ist. Zeitweise hatte er sogar Oczipka
verdrängt, den ich für einen recht guten LV halte, wenn ich mich nicht täusche. War
natürlich ein halbes Jahr vereinslos und es ist die Frage, wie schnell er absolut spielfit
ist. Dazu kommt, dass er bereits 30 ist, also keine langsfristige Lösung. Alles in allem
denke ich trotzdem, dass er nur eine Steigerung gegenüber Sepsi sein kann.

Langfristig können wir eh Urlaub Positionen besetzen mit Leuten, die keiner haben will.

Ich freue mich erstmal 

Beitrag von „mariO_o“ vom 31. Januar 2017, 18:30

In FIFA mit der Elfenbeinküste habe ich den richtig gerne gespielt. :shock:

Beitrag von „Frankencharly“ vom 31. Januar 2017, 18:31

Vllt kann er den Salli etwas an die Hand nehmen und ihn mental noch in die Spur bringen. Da
beide aus dem selben Kulturkreis kommen und französisch sprechen, müsste in der Richtung
was drin sein.

Beitrag von „Bass_“ vom 31. Januar 2017, 18:32

Zitat von mariO_o 

19https://www.glubbforum.de/forum/thread/19822-constant-djakpa-15/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/19822-constant-djakpa-15/


In FIFA mit der Elfenbeinküste habe ich den richtig gerne gespielt. :shock:

Dann kann nix mehr schiefgehen. 

Beitrag von „patta77“ vom 31. Januar 2017, 18:33

Zitat von Matthias77 

Hat jemand Informationen, wie der Fitnesszustand von dem guten Mann ist ?

Seit 7 Monaten vereinslos, d.h. nicht gespielt und höchstwahrscheinlich nicht unter
Profibedingungen trainiert bzw. gelebt.

Wenn dem so sein sollte, wird es mind. 8 Wochen dauern, bis er einsatzbereit in Liga 2
ist.

Milchmädchenrechnung? Ich sag mal 7,23 Wochen bis er fit ist 
Du kannst auch nur rumplärren oder? Man hätte Alaba holen können und dann hättest du
gesagt "Spieler von Bayern sind zu arrogant um uns weiterzuhelfen"...
Sei doch mal froh, dass aus dem bestehenden Möglichkteiten das Beste gemacht wurde.
Zudem halten sich vertragslose Spieler fit. Meistens trainieren sie in irgend ne 2. Mannschaft
von nen Profiteam mit. Außer das ihm Spielpraxis fehlt wird nicht mehr zu bemängeln sein,
sonst hätte man ihn nicht geholt.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 31. Januar 2017, 18:33

Zitat von Frankencharly 
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Vllt kann er den Salli etwas an die Hand nehmen und ihn mental noch in die Spur
bringen. Da beide aus dem selben Kulturkreis kommen und französisch sprechen,
müsste in der Richtung was drin sein.

 Jetzt geht mir ein Licht auf warum wir den geholt haben. Natürlich. Alles klar.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 31. Januar 2017, 18:33

Zitat von Matthias77 

Hat jemand Informationen, wie der Fitnesszustand von dem guten Mann ist ?

Seit 7 Monaten vereinslos, d.h. nicht gespielt und höchstwahrscheinlich nicht unter
Profibedingungen trainiert bzw. gelebt.

Wenn dem so sein sollte, wird es mind. 8 Wochen dauern, bis er einsatzbereit in Liga 2
ist.

Ich denke er wird wohl üblicherweise sich bei einem Verein sich fit gehalten haben... Das
spielerische wird er denk ich bald wieder verinnerlicht haben.

Beitrag von „Schwachkowiak“ vom 31. Januar 2017, 18:34

Das hoch und weit, wird er schnell lernen 

Beitrag von „Pepe“ vom 31. Januar 2017, 18:35
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Endlich ein Linksverteidiger ...Wahnsinn! :hoch:

Beitrag von „CFP“ vom 31. Januar 2017, 18:36

Bei Hannover war er eigentlich immer ganz ordentlich.

Guter Transfer :hoch: Für einen Erstligakader reicht er nicht, aber für die 2. Liga sollte er auf
jeden Fall taugen.

Willkommen 

Beitrag von „Grabbers“ vom 31. Januar 2017, 18:36

Zitat von patta77 

Milchmädchenrechnung? Ich sag mal 7,23 Wochen bis er fit ist 
Du kannst auch nur rumplärren oder? Man hätte Alaba holen können und dann hättest
du gesagt "Spieler von Bayern sind zu arrogant um uns weiterzuhelfen"...
Sei doch mal froh, dass aus dem bestehenden Möglichkteiten das Beste gemacht
wurde. Zudem halten sich vertragslose Spieler fit. Meistens trainieren sie in irgend ne
2. Mannschaft von nen Profiteam mit. Außer das ihm Spielpraxis fehlt wird nicht mehr
zu bemängeln sein, sonst hätte man ihn nicht geholt.

Nur Mal eine Frage.
Wie lange bist du Glubb Fan? Und was war mit unseren Anton?

Beitrag von „Karbbfm“ vom 31. Januar 2017, 18:41
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Zitat von club_forever 

Beim Club ist immer eine Steigerung möglich.

Ja. Und genau deshalb wird es auch noch eine Weile dauern, bis ich ein HALLELUJAH UND
LOBE DEN HERRN BORNEMANN  für diesen Transfer anstimmen werde. Eventuell

wird es auch HIGHWAY TO HELL sein.

Beitrag von „lego“ vom 31. Januar 2017, 18:41

Ein Interview mit ihm von 2015

http://www.fr-online.de/eintra…en-,1473446,32285574.html

Ganz interessant

Und ihn mit Antonio zu vergleichen... allmächd ....

Beitrag von „Pepe“ vom 31. Januar 2017, 18:44

Der Constant schaut auch voll motiviert  Ich hab's ganz genau im Gefühl, der wird den
Linksverteidigerposten neu definieren 
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d9d68dffda.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „patta77“ vom 31. Januar 2017, 18:44

Zitat von Grabbers 

Nur Mal eine Frage.
Wie lange bist du Glubb Fan? Und was war mit unseren Anton?

lange. Der hatte nur ein oder zwei BL Spiele auf den Buckel. Da ist der Djakpa ne ganz andere
Kategorie mit 120 erst und Zweitligaspiele

Beitrag von „Karbbfm“ vom 31. Januar 2017, 18:47

Zitat von Pepe 

Der Constant schaut auch voll motiviert  Ich hab's ganz genau im Gefühl, der wird
den Linksverteidigerposten neu definieren 

d9d68dffda.jpg

Hmm, hast irgendwie recht: Begeisterung schaut eher anders aus.

Beitrag von „DB4“ vom 31. Januar 2017, 18:50
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Ich denke er wird so lange bei uns sein, bis Sepsi weg ist und Lippert weit genug ist. Er soll ja
Zeit bekommen weil sie viel von ihm halten

Beitrag von „kaiserburg“ vom 31. Januar 2017, 18:50

wäre schön, wenn man ihm wenigstens eine Chance gibt. Auf der LV Position benötigen wir eine
Alternative, wenn du keine Kohle hast muss du dich auf "kleine Lösungen" reduzieren. Das wir
insgesamt 4 Wintertransfers tätigen, ist schon merkwürdig, wenn man die im Vorfeld
gemachten Äußerungen der Verantwortlichen berücksichtigt. Hoffentlich helfen uns wenigstens
zwei weiter.

Beitrag von „c0da“ vom 31. Januar 2017, 18:51

Mir egal wie begeistert der ausschaut, wenn er sich nur halbwegs zamreißt hat er nen
Stammplatz auf der linken Seite.

Von den 4 Neuen glaube ich übrigens das für die Rückrunde max 2 überhaupt für die 1.
Mannschaft in Frage kommen.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 31. Januar 2017, 18:53

Zitat von kaiserburg 

wäre schön, wenn man ihm wenigstens eine Chance gibt. Auf der LV Position benötigen
wir eine Alternative, wenn du keine Kohle hast muss du dich auf "kleine Lösungen"
reduzieren. Das wir insgesamt 4 Wintertransfers tätigen, ist schon merkwürdig, wenn
man die im Vorfeld gemachten Äußerungen der Verantwortlichen berücksichtigt.
Hoffentlich helfen uns wenigstens zwei weiter.
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Es würde mich nicht wundern, wenn auch das so gelaufen wäre, wie es schon so oft gelaufen
ist: Vorgriff auf die Mehreinnahmen in der nächsten Saison. Also quasi schon Geld ausgegeben,
welches man noch gar nicht hat.

Beitrag von „DB4“ vom 31. Januar 2017, 19:00

Bringt eigentlich sein hoher Marktwert auch dem Negativen Eigenkapital was?
Da werden doch Spielerwerte auch mit berechnet oder?

Beitrag von „Veteran“ vom 31. Januar 2017, 19:05

Also bezüglich der Fitness wird man ihm halt notfalls einen persönlichen Fitnesstrainer an die
Hand geben. Ich denke schon das man ihn binnen 3 Wochen auf das passende Niveau heben
kann. Ansonsten bin ich zufrieden mit den Transfers. Es muss aber auch klar sein das im
Sommer so gut wie nix mehr passieren wird.

Beitrag von „Tobi_Block11“ vom 31. Januar 2017, 19:07

Also ich freu mich, dass er da ist! 
Sepsi muss endlich raus und Djakpa ist ein Bundesligaerfahrener Spieler der keine Ablöse
kostet.
Jetzt sollte man seine ersten Spiele/Trainingseinheiten abwarten und dann kann man ein Fazit
ziehen

Beitrag von „Chancentod“ vom 31. Januar 2017, 19:08

26https://www.glubbforum.de/forum/thread/19822-constant-djakpa-15/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/19822-constant-djakpa-15/


Irgendwie hab ich so ein Gefühl, als ob Borniboy im Schlussverkauf am Wühltisch vom Wollwers
vubbaaikumma is.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 31. Januar 2017, 19:11

Zitat von Veteran 

Also bezüglich der Fitness wird man ihm halt notfalls einen persönlichen Fitnesstrainer
an die Hand geben. Ich denke schon das man ihn binnen 3 Wochen auf das passende
Niveau heben kann. Ansonsten bin ich zufrieden mit den Transfers. Es muss aber auch
klar sein das im Sommer so gut wie nix mehr passieren wird.

Es würde im Sommer wohl genügen, Matavz noch länger zu leihen, denn eine Verpflichtung
dürfte ohne Lottogewinn ausgeschlossen sein.
Nur wenn Möhwald oder Erras oder .... gehen würden, müsste dann noch nachgebessert
werden.

Zu Djakpa: A bisserl unbeherrscht, Salli lässt grüßen, aber bei entsprechender Fitness nicht nur
eine Klasse besser als Sepsi. Vermutlich auch mehr als zwei.... (was aber zugegeben immer
noch nicht wirklich aussagekräftig ist...)

Beitrag von „Guschtl“ vom 31. Januar 2017, 19:29

Passt!
Sepsi verdrängen, den LV halbwegs vernünftig spielen und gut is.

Beitrag von „rheinfire“ vom 31. Januar 2017, 19:30
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Die Verpflichtungen zum jetzigen Zeitpunkt verstehe ich nicht. Die Saison ist gelaufen,für den
Club geht es um nichts mehr und der Abstieg hätte selbst mit der vorhandenen Truppe
verhindert werden können. Was soll also jetzt das Geld verbrennen?
Ich höre hier andauernd, dass wir kein Geld haben, offenbar ist das immer noch zu viel.

Beitrag von „moosbüffel“ vom 31. Januar 2017, 19:32

Zitat von Chancentod 

Irgendwie hab ich so ein Gefühl, als ob Borniboy im Schlussverkauf am Wühltisch vom
Wollwers vubbaaikumma is.

Und da Djakpa is undn nei grutscht do hat ihn erst  koana gseng

Beitrag von „Lupo89“ vom 31. Januar 2017, 19:37

Zitat von rheinfire 

Die Verpflichtungen zum jetzigen Zeitpunkt verstehe ich nicht. Die Saison ist
gelaufen,für den Club geht es um nichts mehr und der Abstieg hätte selbst mit der
vorhandenen Truppe verhindert werden können. Was soll also jetzt das Geld
verbrennen?
Ich höre hier andauernd, dass wir kein Geld haben, offenbar ist das immer noch zu viel.

2.200 Beiträge, ohne dass du jemals etwas positiv empfunden hast, oder? Da gibts Konkurrenz
bzw. Ersatz für Sepsi und es passt wieder nicht...

Beitrag von „Blacky19“ vom 31. Januar 2017, 19:47
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Also ich freu mich über unsere Transfers! Djakpa is weiß Gott kein Schlechter und auch von
Ishak erwarte ich mir einiges. Sepsi zu verdrängen dürfte selbst mit gewissem
Trainingsrückstand kein allzu großes Problem sein 

Beitrag von „rheinfire“ vom 31. Januar 2017, 19:56

Zitat von Lupo89 

2.200 Beiträge, ohne dass du jemals etwas positiv empfunden hast, oder? Da gibts
Konkurrenz bzw. Ersatz für Sepsi und es passt wieder nicht...

Weil es jetzt auch schon Wurscht ist. Was soll die Verpflichtung? Will. man jetzt unbedingt noch
einen einstelligen Tabellenplatz? Und tatsächlich gibt es vom Club in den letzten Jahren nicht
viel Gutes zu berichten. Und leider sehe ich nur ein weiteres Abrutschen in die unterklassige
Mittelmäßigkeit. Ich würde ja selbst lieber jubeln, nur dazu bietet der Club gegenwärtig keinen
Anlass.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 31. Januar 2017, 20:05

@ Rheinfire
Der Djakpa war vereinslos und ablösefrei, hat BL gespielt und wird wohl relativ kurzfristig
unsere linke Defensiv-Seite verbessern.
Ich verstehe nicht, wie man jetzt über diesen Transfer mäkeln kann.... oder willst du weiter mit
Sepsi links 'rumturnen und auf eine schnelle Genesung Leibolds ( die in den Sternen steht )
hoffen ?
Da wird von allen ein neuer LV geradzu herbei gefleht, nur du suchst irgendein Haar in der
Suppe. Verstehe ich nicht....sorry.

Beitrag von „Conan O Brien“ vom 31. Januar 2017, 20:10
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Zitat von rheinfire 

Die Verpflichtungen zum jetzigen Zeitpunkt verstehe ich nicht. Die Saison ist
gelaufen,für den Club geht es um nichts mehr und der Abstieg hätte selbst mit der
vorhandenen Truppe verhindert werden können. Was soll also jetzt das Geld
verbrennen?
Ich höre hier andauernd, dass wir kein Geld haben, offenbar ist das immer noch zu viel.

Wenn du die Wahl hast zwischen...

Ey der Bornemann kafft kan', der macht nix! Schau mal wo wir stehen, su a Depp, naus! 

...und...

Ey der Bornemann kafft an', hab gmaant wir ham ka Geld. Schau mal wo wir stehen, der

verbrennt die Kohle, su a Depp, naus! 

...dann geht dir die öffentliche Meinung halt einfach mal am Arsch vorbei 

und mit was?

Spoiler anzeigen

Beitrag von „lego“ vom 31. Januar 2017, 20:15
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Zitat von rheinfire 

Weil es jetzt auch schon Wurscht ist. Was soll die Verpflichtung? Will. man jetzt
unbedingt noch einen einstelligen Tabellenplatz? Und tatsächlich gibt es vom Club in
den letzten Jahren nicht viel Gutes zu berichten. Und leider sehe ich nur ein weiteres
Abrutschen in die unterklassige Mittelmäßigkeit. Ich würde ja selbst lieber jubeln, nur
dazu bietet der Club gegenwärtig keinen Anlass.

Du warst sicher der in der Schule, der sich im Sportunterricht beim Bolzen beleidigt in die Ecke
gesetzt hat, wenn es 0:4 stand .....

Wettbewerb.... sport...... das erreichen was geht
Kämpfen und motiviert sein

....
Mal so als Anregung

Beitrag von „Mike 9816“ vom 31. Januar 2017, 21:25

WELCOME TO NUERNBERG Constand :hoch:

PASSD, danke das die Veranwortlichen erkannt und gesehen haben, was selbst jeder
Volltrunkene seit Jahren im Stadion geblickt hat,
die Linke Seite hat wieder einen Abwehrspieler.

Beitrag von „sitzplatzFANATIKER“ vom 31. Januar 2017, 22:14
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Numol a neier, edz gehds obber ab.

Beitrag von „Anna86“ vom 31. Januar 2017, 22:16

Ich denke, nachdem er quasi ein halbes Jahr nur semiprofessionell trainiert hat wird er in den
nächsten beiden Spielen zunächst nicht in der Startelf stehen.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 31. Januar 2017, 22:17

Zitat von Anna86 

Ich denke, nachdem er quasi ein halbes Jahr nur semiprofessionell trainiert hat wird er
in den nächsten beiden Spielen zunächst nicht in der Startelf stehen.

Denke ich auch.
Wobei sich mir die Frage stellt, warum ein vereinsloser Spieler erst auf den letzten Drücker zu
bekommen war.
Spätestens nach den Alushi und Burgstaller-Abgängen hätten eigentlich genug Gelder frei sein
müssen, um diesen Transfer zu tätigen.
Er wäre dann bedeutend früher gekommen und hätte schon in der Wintervorbereitung Defizite
aufarbeiten können.
Wie gesagt, der späte Zeitpunkt erschliesst sich mir, bei einem vereinslosen Spieler, nicht ganz.

Beitrag von „Mar“ vom 31. Januar 2017, 22:20

Zitat von Hamburger Clubfan 

Denke ich auch.

32https://www.glubbforum.de/forum/thread/19822-constant-djakpa-15/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/19822-constant-djakpa-15/


Alles andere wäre überraschend. Aber wenn ich mir die Darbietung von Sepsi so anschaue,
dann fällt semiprofessionell fast schon in die Kategorie beschönigend.

Beitrag von „weyoun“ vom 31. Januar 2017, 22:35

Zitat von Karbbfm 

Hmm, hast irgendwie recht: Begeisterung schaut eher anders aus.

Die werden ihm halt gesagt, haben wie "viel" man hier mittlerweile verdienen kann. Aber
immerhin bekommt er die paar Kröten auch sicher überwiesen. Also wenn er Glück hat...

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 31. Januar 2017, 22:37

wahrscheinlich konnte er UNser letztes angebot UNmöglich ablehnen. ich hör heulen UNd
wehklagen aus paris, london, madrid, mailand UNd darmstadt.

UNd den chinks UNd trumpelz hammer aa den nackten arsch entgegengereckt. ha! der riese ist
erwacht 

ERRRWAAAAAAAAAAAAAAACHCHCHCHTTTTTTTT!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
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